



第3号で『「整える」に取り組めます』を紹介しました。第3号でも紹介したように「靴箱に靴を置く際に整えておく」は、少しずつできつつあります。しかし、トイレのスリッパについては、なかなか整えることができません。そんなある日…うれしいことがありました。2年生の女の子が、トイレのスリッパが整っていないことに気づき、自分のスリッパだけでなく、他のスリッパもさりげなく直してあげていました。心があたたかくなった出来事でした。

## 「プール開き」

6月1日に1年生と6年生でプール開きを行いました。その前に行ったプール清掃も少ない人数を感じさせないほどの頑張りでした。

1年生にとっては、初めてのプールでの学習。そして、6年生にとっては小学校最後のプール学習のスタートの日。水の中で見せる一人一人の「笑顔」が輝いていました。



## 校内研修

6月10日 国頭教育事務所の大城指導主事を招聘し、校内研修を行いました。保護者の皆様に、校内研修実施に係るお迎え時刻の変更など、協力していただいたこともあり、充実した研修を実施することができました。ご協力ありがとうございました。



## キャリア教育講演会について

6月14日に4年生以上の児童を対象に、キャリア教育講演会を行いました。講師は、パーソナルキャリア株式会社の竜田遼氏。6年担任の勝幸先生が講師との調整を行い、東京から本校の子ども達のために、来てもらうことができました。

講話を通して、世の中には多様な仕事があること、「働くこと」の意義や「自己決定」の大切さなどを学ぶことができました。ご家庭でも、「働くこと」の意義や、子どもたちが今抱いている「夢」「目標」について、語り合えるといいなと思います。



## 情報モラル講演会について

6月14日に3年生以上の児童を対象に、情報モラルについての講演会を行いました。講師は、名護警察署の玉城幹乃さん。SNSで起こりがちな「誤解」(短文によるコミュニケーションの難しさ)の例など、具体的な事例を基に講話いただきました。

また、写真や動画を含めた自分の個人情報の管理についても、お話していただきました。いったん流出した情報については、完全にストップすることは困難であることもお話されていました。個人情報の流出の危険性やSNSによるコミュニケーションの仕方、オンラインゲームの遊び方(年齢制限、課金、チャット機能の危険性等)について、親子で確認し、使い方も含めたルール作りをお願いします。

